
ADENDO NA ATA DA SEXTAGÉSIMA QUARTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUINQUAGÉSIMA SEXTA 

SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Realizada aos 27 (vinte e sete) dias do mês de maio de 2014 (dois 

mil e quatorze), atendendo pedido do Vereador Osias Soares de Oliveira, e aprovado pelo Plenário, a 

explicação pessoal do Vereador Osias Soares de Oliveira, a mesma foi novamente transcrita: EXPLICAÇÃO 

PESSOAL: VEREADOR OSIAS – Ninguém tira mérito e nem conquistas, mas sabe-se que a vinda da 

Companhia para Ibitinga irá ajudar muito os Policiais Militares e com certeza os bandidos irão pensar mais para 

vir para cá, mas não irá resolver o problema da Segurança Pública. Sabe-se que os grandes problemas são 

resumidos nas dependências químicas e o fato é que criar Políticas Públicas para solucionar o mal pela raiz não 

se tem visto. O nosso Município continua sem Delegada na Delegacia da Mulher, sem investigadores e escrivãs 

na Polícia Civil. Quando se faz grandes operações na cidade, elas são feitas baseadas nas investigações feitas 

pela equipe da Polícia Civil. A Polícia Militar vai e executa junto com a Polícia Civil, pois ela não tem a função 

e nem o condão de investigar, descobrir quem são os delinquentes, traficantes. Quem vai ao Juiz e pede 

mandados de prisão e autorização para adentrar nas residências é a Polícia Civil, por isso é enaltecedor sim a 

conquista em questão, mas não podemos acreditar que o problema foi resolvido porque os problemas vão 

continuar. Então, parabeniza o Senhor Prefeito e todos que lutaram por essa conquista, mas volta a mencionar 

que a luta continua e tem que conseguir melhorar o efetivo da Polícia Civil, caso contrário o problema vai 

continuar. Em relação aos Servidores Públicos não podemos esquecer que o salário continua defasado. Mudar a 

data base para janeiro vai apenas resolver a situação das referências que ficam abaixo do salário mínimo 

quando do seu aumento anual que é dado em janeiro. Porém, isso não se trata de aumento. Nosso município não 

possui planos de carreiras nas Administrações Diretas e Indiretas, o que existe são Planos engavetados. Quanto 

ao ticket, foi sim uma conquista, mas paliativa e são conquistas muitos pequenas ainda, que necessitam de 

muito mais para atingir o número de promessas de Campanha que foram feitas em relação ao funcionalismo 

público. No entanto, salienta que o Executivo está fazendo um trabalho muito bom, pois ele está fazendo nesses 

dois anos aquilo que ele não fez em oito anos e não se pode esquecer que a luta continua. Este Adendo foi 

lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, 

ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surtam os efeitos regimentais com o inteiro teor da 

Sessão. Sala das Sessões, 03 (três) de Junho de 2014 (dois mil e quatorze)/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/= 

SEXTAGÉSIMA QUINTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 03 (três) dias do mês de Junho de 2014 (dois mil e quatorze) às 20h (vinte) horas, no 

Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 

– Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Quinquagésima Sétima Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, 

sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à 

Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da Sessão anterior que foi 

aprovada, com adendo a explicação pessoal do Vereador Osias Soares de Oliveira, a qual foi solicitada a 

transcrição novamente. Após iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando os 

seguintes PROJETOS DE LEIS DE ORDINÁRIAS: PLO Nº 84/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito 

especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014; PLO Nº 

85/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro 

de 2013, para o exercício de 2014; PLO Nº 86/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado 

pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014; PLO Nº 87/2014 - autoriza o 

executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o 

exercício de 2014; PLO Nº 88/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal 

nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014; PLO Nº 89/2014 - autoriza o executivo a abrir 

crédito especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014; 

PLO Nº 90/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de 

dezembro de 2013, para o exercício de 2014; PLO Nº 91/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, 

aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014; PLO Nº 92/2014 - 

autoriza o executivo a abrir crédito suplementar, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 

2013, para o exercício de 2014; PLO Nº 93/2014 - autoriza o poder executivo a abrir crédito especial, aprovado 

pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014; PLO Nº 94/2014 - altera o 

plano plurianual criado pela lei municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013; PLO Nº 95/2014 - altera a lei 

de diretrizes orçamentárias - LDO, criada pela lei municipal nº 3.696 de 19 de junho de 2013. Constaram dos 



seguintes OFÍCIOS: nº 625/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 107/2014 do Vereador 

Gumercindo José Rossatto Bernardi, referente a prestação de contas da ASSARI; nº 626/2014, enviando 

resposta ao requerimento de informação nº 130/2014 do Vereador Osias Soares de Oliveira, referente aos 

eventuais apontamentos do Tribunal de Contas sobre pagamento de horas extras; nº 643/2014, enviando 

resposta aos requerimentos de informação nº 135/2014 e 136/2014 do Vereador Guilherme de Souza Martins, 

sobre melhorias na Praça do Jardim América; nº 645/2014 - enviando resposta ao requerimento de informação 

nº 137/2014 do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, referente a verba proveniente do DADE 

2013; nº 646/2014 - enviando resposta ao requerimento de informação nº 138/2014 do Vereador Windson 

Pinheiro, sobre área existente na Rua Serafim Zapata no Bairro Paulo de Biazi; nº 647/2014 - enviando resposta 

ao requerimento de informação nº 132/2014 do Vereador Windson Pinheiro, sobre isenção da contribuição do 

ISSQN. Constaram os seguintes documentos nos RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: 

REQUERIMENTO Nº 175/2014 – de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo 

informação sobre o projeto passeio de barco pelo Rio Tietê; REQUERIMENTO Nº 176/2014 - de autoria do 

Vereador Guilherme de Souza Martins, requerendo informação sobre projetos para corrida de rua em nosso 

município. INDICAÇÃO Nº 145/2014 - de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, 

indicando ao executivo municipal, através da pasta competente, que realize implantação de rampa de acesso 

para cadeiras de roda na Travessa João Barbosa, atrás do terminal rodoviário Engenheiro Pedro Secanho Neto; 

INDICAÇÃO Nº 146/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando ao setor 

competente da prefeitura municipal que realize operação tapa buraco, ou construa uma canaleta de concreto, na 

esquina das Ruas Eugênio Colturato com a rua João de Oliveira Custódio, Vila Izolina; INDICAÇÃO Nº 

147/2014 de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando à Secretaria Municipal de 

Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia para que seja estudada a possibilidade de colocar estacionamentos 

exclusivos para mototaxistas em frente ao pavilhão de exposição, no período da Feira do Bordado; MOÇÃO Nº 

55/2014 – de autoria dos Vereadores Guilherme de Souza Martins e Dr. Marcel Pinto da Costa, de Aplauso ao 

Prefeito Municipal, Dr. Florisvaldo Antônio Fiorentino, pela conquista da 5ª Companhia da Polícia Militar para 

nossa cidade e pela concessão de tickets, em substituição à cestas básicas aos servidores públicos municipais; 

MOÇÃO Nº 56/2014 - de autoria dos Vereadores Guilherme de Souza Martins e Dr. Marcel Pinto da Costa, de 

louvor ao Prefeito Municipal, Dr.  Florisvaldo Antônio Fiorentino, por ter sido contemplado com o selo 

SEBRAE -  Prefeito Empreendedor e pelo Diploma de Amigo da 5ª Circunscrição do Serviço Militar de 

Ribeirão Preto; MOÇÃO Nº 57/2014 – de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - de 

Pesar, externando condolências à família Cocatto, pelo falecimento da senhora Sebastiana Pincitori Cocatto; 

MOÇÃO Nº 58/2014 – de autoria do Vereador Windson Pinheiro - de Pesar pelo falecimento da senhora 

Vergínia Manjaron. MOÇÃO Nº 59/2014 – de autoria do Vereador Windson Pinheiro - de Pesar pelo 

falecimento da senhora Maria Aparecida de Melo. MOÇÃO Nº 60/2014 – de autoria do Vereador Dr. Marcel 

Pinto da Costa - de Pesar pelo falecimento da senhora Ketum Ferreira Salles Pulino. Em seguida iniciou-se os 

RECEBIDOS DE DIVERSOS: Convite - Ofício nº  001/2014, do Rotaract Club de Ibitinga para o projeto 

“Acessibilidade: o que você sabe a respeito?”, a realizar-se no dia 04 de junho de 2014, às 20:00 horas, no 

Teatro da Associação de artes de Ibitinga (ASSARI); Convite nº 287/2014 - Polícia Militar, E.E. Dona Cacilda 

Caldas Cruz e formandos do programa Educacional de Resistência às Drogas e à Violência para a solenidade de 

formatura, em 10/06/2014; Convite nº 298/2014 - Polícia Militar, a Direção da E. E. Profª Iracema de Oliveira 

Carlos e formandos do programa Educacional de Resistência às Drogas e à Violência para a solenidade de 

formatura, em 04/06/2014; Convite 297/2014 - Polícia Militar, a Direção da E. E. Profª Lucy Salina Fernandes 

Gaion e formandos do programa Educacional de Resistência às Drogas e à Violência para a solenidade de 

formatura, em 05/06/2014; Telegrama do Ministério da Saúde nº 2343 - informa sobre a liberação de recursos 

financeiros do fundo nacional de saúde; telegrama do Ministério da Saúde nº 2344 - informa sobre a liberação 

de recursos financeiros do fundo nacional de saúde; Telegrama do Ministério da Saúde nº 4694 - informa sobre 

a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde; Telegrama do Ministério da Saúde nº 7000 - 

informa sobre a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde; Telegrama do Ministério da 

Saúde nº 159 - informa sobre a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde; Telegrama do 

Ministério da Saúde nº 160 - informa sobre a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde; 

Telegrama do Ministério da Saúde nº 161 - informa sobre a liberação de recursos financeiros do fundo nacional 

de saúde. Neste momento passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: 

REQUERIMENTO: REQUERIMENTO Nº 175/2014 – sobre o projeto passeio de barco pelo Rio Tietê. O 

Vereador Leopoldo, autor da propositura, falando da informação de que o município teria entrado em contato 



com a empresa Médio Tietê Barra Bonita, para parceria, para implantar passeio de Barco em nosso Tietê e citou 

o Requerimento do Vereador Gumercindo à Secretaria de Turismo, e que teria um engenheiro ambiental para 

conseguir licença para implantação do referido passeio e que teve a notícia de que a empresa estaria 

construindo barco adequado para esse passeio e que faltava licença para atracação do barco, por isso seria 

interessante que esta Casa tivesse as informações para acompanhar tal processo desse passeio ecológico e 

turístico, sendo grande conquista e um sonho dos ibitinguenses e pediu apoio à propositura. O Vereador 

Windson deixou seu comentário falou que já havia conversado com o Capitão e que seria o desejo de todos 

esses, sendo um projeto muito bom para o município. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos 

dos presentes. REQUERIMENTO Nº 176/2014 - sobre projetos para corrida de rua em nosso município. O 

Vereador Guilherme, autor da propositura, falou da propositura apresentada na Sessão referente à implantação 

do Conselho Municipal de Esportes e Lazer e que esta vem de encontro, onde é importante para Ibitinga ter 

eventos desse porte e citou os atletas ibitinguenses que participam de corridas nas cidades vizinhas. O Vereador 

Windson falou que se trata de evento de fácil organização e que antigamente realizava esse esporte. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÃO Nº 55/2014, de Aplauso ao 

Prefeito Municipal, Dr. Florisvaldo Antônio Fiorentino, pela conquista da 5ª Companhia da Polícia Militar para 

nossa cidade e pela concessão de tickets, em substituição às cestas básicas aos servidores públicos municipais. 

O Vereador Mira disse ser favorável, mas registrou que trata-se apenas de uma proposta e que a implantação do 

ticket ainda não está oficializado pelo Prefeito, faltando o respectivo projeto de lei, por isso vota favorável a 

proposta do ticket e a 5ª Companhia. O Vereador Leopoldo concordou com as palavras do Vereador Mira e 

solicitou a inclusão do seu nome na Moção pela conquista da 5ª Companhia e pela proposta do ticket em 

substituição a cesta básica. O Vereador Valdecir disse que esta Moção não supri os problemas do município, 

sendo tais conquistas obrigações da administração, além do mais ainda não é fato consumado, porque primeiro 

precisa chegar a Companhia e o Projeto de Lei na Casa, transformando a cesta em ticket. O Vereador Osias foi 

favorável a Moção com relação à Companhia. O Vereador Dr. Marcel fez estudo de viabilidade econômica e 

concorda que ainda não está implantado, mas a intenção da propositura é em virtude da concessão. A Moção foi 

aprovada, mesmo levando voto contrário do Vereador Valdecir. MOÇÃO Nº 56/2014 - de louvor ao Prefeito 

Municipal, Dr. Florisvaldo Antônio Fiorentino, por ter sido contemplado com o selo SEBRAE - Prefeito 

Empreendedor e pelo Diploma de Amigo da 5ª Circunscrição do Serviço Militar de Ribeirão Preto. A Moção 

foi aprovada, mesmo levando voto contrário do Vereador Valdecir. Em seguida passou-se para a TRIBUNA 

LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o VEREADOR LEOPOLDO, falando da realização de 

Audiência Pública das Diretrizes Orçamentárias para 2015 e sua importância e que o projeto pertinente está em 

tramite na Casa, sujeito a emendas e ressaltou a importância da participação de todos e citou a emenda 

protocolada direcionada ao SAMS, criando programa municipal para atenção básica oftalmológica, no valor de 

R$ 25.000,00, onde essa proposta cria programa específico voltado às pessoas que aguardam há tempos cirurgia 

de Catarata e Glaucoma, em virtude da demanda, e citou informações colhidas junto ao Hospital de Olhos de 

Taquaritinga. Falou do tramite das emendas apresentadas e da responsabilidade de apresentar emenda, porque 

demanda valores e que a expôs por achá-la muito importante. VEREADOR OSIAS, falando dos projetos com 

urgências especiais, pedindo aos relatores que observem alguns pontos, pois tratam de abertura de crédito 

especial não estão previstos no orçamento quando votado, por isso a necessidade de abertura de crédito. Os 

projetos, em seus ofícios, foi solicitada a urgência e teve dois projetos de alteração de PPA e LDO, PLO 84 e 

PLO 85, do Executivo, não constam a urgência  e questionou se poderia ser votada a abertura de crédito 

especial, antes de alterar a LDO e o PPA. Outra questão é sobre o PLO 84, altera o PPA, em seu artigo 1º, 

referente aos quatro milhões, relativo à educação, artigo 2º - cento e quarenta mil, para aquisição de caminhão, 

é suplementação e não abertura de crédito, e com relação ao artigo 3º, que cita o fundo social, somando as 

verbas dos projetos que estão na urgência soma-se o valor de R$ 123.600,00, gera uma diferença entre os 

valores projetos e o que está previsto no artigo 2º aumenta R$ 109.600, 00 e não sabe esta diferença já foi 

acertada em projetos anteriores ou se há erro com reação a valor e solicita esclarecimentos para que não seja 

votado projeto errado. Falou ainda sobre resposta ao seu requerimento de informação nº 130/2014, com relação 

ao pagamento de horas extras relacionadas à substituição de professores da rede pública municipal, onde tinha a 

justificativa de apontamento do Tribunal de Contas do Estado às horas extras dos professores e que a resposta 

enviada cita inúmeros cargos, menos os dos professores, então o argumento em que não pode haver a 

substituição dos professores não é verdadeiro. Falou, por final, de sua colocação na Sessão passada, sobre o 

esporte no município, e que hoje têm o requerimento do Vereador Guilherme e citou ligação recebida, onde a 

pessoa relatou reunião do Senhor Prefeito com determinado time da cidade que participará de campeonato 



regional, esse teria viagens, alimentação e chuteiras pagas para todos os atletas, sendo tudo muito importante, 

mas que isso deveria ser feito com todos os atletas de todos os times que disputam campeonato amador na 

cidade e na região e que beneficiar um time apenas não é permitido, desde que feito com dinheiro pessoal. O 

Vereador Guilherme aparteou para dizer que esteve presente nessa reunião e que haverá um time representando 

Ibitinga e que as chuteiras não foram prometidas, e sim transporte e alimentação, os quais serão dados ao time 

que representar Ibitinga no Campeonato da Confederação Paulista. Com o retorno da palavra ao Vereador Osias 

disse ser importante o apoio, mas que deve ser dado igual a todos. VEREADOR VALDECIR lembrando a 

Sessão passada sobre denúncia recebida sobre o não recolhimento do fundo de garantia de alguns funcionários 

públicos municipais da Santa Casa e que havia dito que levaria denúncia ao Ministério Público e ao Ministério 

do Trabalho, e o fez, e que vê outras irregularidades na Santa Casa, como o inchaço do quadro de funcionários. 

Falou que ouviu a fala do Vereador Jean, da Sessão passada, onde expressa com clareza, no uso da Tribuna, 

dizendo “estamos aqui para discutir políticas públicas e não para falar de a, b e nem c, para finalizar, o ouvido 

dos nossos eleitores não é penico”, mas que este Vereador realizou leitura de ofício aonde veio para 

desmoralizar pessoa eleita pelo povo, que é a Vice- Prefeita, e que concorda que o ouvido de ninguém é penico 

e fez críticas ao Vereador Jean pelas mudanças de partidos e que gostaria de mudar o sistema, levando 

melhorias ao simples cidadão que não encontra medicamentos na rede pública, entre outros problemas, e 

registrou que são faladas muitas besteiras na Casa e que a população precisa e vai apurar. Por final disse que 

esta administração está pior que a passada.  VEREADOR JEAN: dizendo que não encontra em suas falas 

passadas alguma ofensa, com relação ao exposto pelo Vereador Valdecir, e que ninguém precisa ofender 

ninguém para obter algo e acredita que tudo se acerta com conversa ressaltou o trabalho do Vereador Valdecir, 

mas que muita coisa precisa ser melhorado tanto da parte deste, quanto da parte dos demais Vereadores. Citou 

as políticas públicas, conforme falado na Sessão anterior, disse que não viu o Vereador Valdecir fazendo 

política pública, apenas, por isso sugeriu a reflexão das ações. Por final esclareceu que sua saída do PT foi 

legal, diferente do Vereador Valdecir quando da sua saída de partido. VEREADOR WINDSON: falando dos 

projetos que foram enviados a Casa pelo Prefeito e destacou o PLO 82/14, que visa à construção e melhorias do 

alambrado do Centro Municipal de Esporte Paulo Rodrigues Teixeira, sendo muito importante que esta obra 

ocorra, o mais rápido possível, dando segurança ao local, pois há tempos sua estrutura vem necessitando de 

reforma; Falando da apresentação de projeto que altera a Lei Municipal nº 1.667, de 27 de dezembro de 1989, 

quanto a cancelamento de débitos lançados, fazendo a leitura do mesmo, e refletiu sobre a importância de 

orientar a todos que têm inscrição aberta e não a usam mais, pois gera débitos, e citou pessoas que passaram por 

essa situação, outras que apresentaram pedido de baixa, pagaram e continuam devendo; esclareceu problemas 

que acarretados devido a dificuldades no setor, por isso a ocorrência dessa situação, aonde a lei lida vem de 

encontro com a solução deste problema. Neste momento a Presidência foi transferida ao Vice- Presidente, que 

concedeu o uso da Tribuna Livre ao VEREADOR DR. MARCEL: citando alguns dados que tem 

conhecimento sobre as cirurgias de Catarata, que são realizadas com recursos do Governo Federal e que há uma 

demanda e uma quantia para cada município; falou que no início de 2012 o município perdeu a referência e que 

Borborema passou a ter a mesma e desde 2013 o município vem reivindicando a volta deste projeto a Ibitinga. 

Disse que tem ciência que foram abertas 150 vagas, mas que a demanda é de 400, e que grandes centros vêm 

atendendo também e que Ibitinga têm profissionais interessados em participar do “Projeto Catarata”. Sobre a 

concessão do ticket, citou a reunião entre o Sindicato e o Prefeito Municipal, e entende que há falta de 

formalização, mas que ainda há contratos das cestas básicas em vigor, os quais precisam terminar para 

encaminhamento de projeto de lei à Casa. Com relação a instalação da 5ª Companhia, esteve em reunião e foi 

autorizado a procurar o Comando de Araraquara para que este venha a Ibitinga avaliar os locais possíveis para 

acomodar a sede da referida Companhia, até encontrar a sede definitiva e que deseja brevidade entre a criação e 

a implantação. Citou também reunião com o Secretário Estadual de Segurança Pública, Fernando Grella Vieira, 

onde foi reivindicada uma delegada, o aumento do efetivo, escrivão e investigador de polícia. Falou sobre a 

moção ao Prefeito Municipal, referente ao recebimento do Título Prefeito Empreendedor, que é fruto dos 

trabalhos desenvolvidos pelo SEBRAE, no município, que ajudou inúmeros munícipes, havendo projetos que 

deverão ser implantados, mas que precisam cumprir determinadas burocracias e citou a Estação de Tratamento 

de ESgoto, o Hospital Infantil e o recapeamento asfáltico, e que se o município dependesse apenas da receita 

seria impossível a realização de muitos projetos, onde aquele que têm apoio do Governo acaba ganhando. Disse 

que algumas palavras ditas na Tribuna são incompatíveis com a função do Vereador e que a falta de recursos na 

saúde pública o incomoda, precisando enaltecer os grandes feitos, porque o município vem melhorando 

consideravelmente, como é o caso do atendimento às gestantes. Lembrou que existem falhas, como a ausência 



de médico Pediatra, e concluiu que diante da situação nacional do país Ibitinga esta equilibrada e contou fato 

ocorrido na sede da Polícia Militar em São Paulo, onde o SAMU demorou uma hora e meia para chegar. Por 

fim, disse que o Vereador tem todo o direito de mudar de partido e fazê-lo de forma oficial e legal. O Vereador 

Jean aparteou para citar frase de Augusto Cury. Com o retorno da palavra ao Vereador Dr. Marcel este lembrou 

a fala do Vereador Mira, na última Sessão, que falou sobre o aproveitamento desse espaço para tratar de 

interesse público e políticas públicas em prol da cidade. A Presidência da Sessão retornou ao Presidente da 

Casa o Vereador Dr. Marcel. Havendo neste momento o intervalo regimental, o Vereador Leopoldo solicitou a 

dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Passou-se para a ORDEM DO DIA: Constaram os 

seguintes Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia do PLO Nº 

84/2014 – de autoria do Senhor Prefeito Municipal, que autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado 

pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador 

Windson; PLO Nº 85/2014 de autoria do Senhor Prefeito Municipal, que autoriza o executivo a abrir crédito 

especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do 

projeto o Vereador Leopoldo; PLO Nº 86/2014 de autoria do Senhor Prefeito Municipal, que autoriza o 

executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o 

exercício de 2014. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como 

relator especial do projeto o Vereador Gumercindo; PLO Nº 87/2014 de autoria do Senhor Prefeito Municipal, 

que autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 

2013, para o exercício de 2014. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi 

nomeado como relator especial do projeto o Vereador Jean; PLO Nº 88/2014 de autoria do Senhor Prefeito 

Municipal, que autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de 

dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Igor; PLO Nº 89/2014 de autoria do 

Senhor Prefeito Municipal, que autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal nº 

3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Requerimento foi aprovado por unanimidade 

dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Guilherme; PLO Nº 

90/2014 de autoria do Senhor Prefeito Municipal, que autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado 

pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador 

Windson; PLO Nº 91/2014 de autoria do Senhor Prefeito Municipal - autoriza o executivo a abrir crédito 

especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do 

projeto o Vereador Mira; PLO Nº 92/2014 de autoria do Senhor Prefeito Municipal, que autoriza o executivo a 

abrir crédito suplementar, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 

2014. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator 

especial do projeto o Vereador Jean; PLO Nº 93/2014 de autoria do Senhor Prefeito Municipal, que autoriza o 

poder executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para 

o exercício de 2014. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado 

como relator especial do projeto o Vereador Windson. A Sessão foi suspensa para emissão dos pareceres dos 

relatores especiais. Apresentados os pareceres pelos relatores a Sessão foi reiniciada. Constou dos seguintes 

projetos para a votação, onde com a concordância de todos os Vereadores, estes serão votados em bloco, em 

virtude de todos tratarem de abertura de crédito para convênio, os quais todos tiveram parecer favorável à sua 

regular tramitação: PLO Nº 84/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal 

nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. PLO Nº 85/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei 

municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 86/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado 

pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 87/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado 

pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 88/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado 

pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Projeto foi aprovado por 



unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 89/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado 

pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 90/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado 

pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 91/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado 

pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 92/2014 - autoriza o executivo a abrir crédito suplementar, 

aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Projeto foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 93/2014 - autoriza o poder executivo a abrir 

crédito especial, aprovado pela lei municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O 

Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi apresentado requerimento de vista pelo 

Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi ao PLO nº 50/2014 – que dispõe sobre aditamento ao Convênio 

celebrado com a Associação de Artes de Ibitinga, aprovado pela Lei Municipal n. 3.835, de 08 de janeiro de 

2014. O Vereador Gumercindo justificou a vista em virtude do atraso de documentação da ASSARI para 

análise, situação esta que não dá suporte para uma votação tranquila e que assim que não houver nenhum 

impedimento, talvez semana que vem, tal projeto poderá ser votado. O requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Não havendo nenhum inscrito para EXPLICAÇÃO PESSOAL e em 

nada mais havendo a tratar o Presidente transmitiu o convite do Parlamento Jovem para prestigiar a Segunda 

Sessão Mirim que ocorrerá em 04 de Junho de 2014, no Plenário da Câmara Municipal. Sem mais, agradeceu a 

presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá em 10 (dez) 

de Junho de 2014 (dois mil e quatorze), às 20h (vinte). Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, 

Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e 

documentos para que surtam os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 03 (três) de 

Junho de 2014 (dois mil e quatorze). ////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
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